

【年末特別警戒を実施しました】

年末の12月28日の夜、本年最後の活動となる年末特別警戒を消防団とともに実施しました。

年末の忙しい時期の住宅火災や放火による火災を防ごうと、毎年畑野町自主防災会で実施している活動ですが、新型コロナウイルスの感染防止のため、昨年に続いて各区における防火の呼びかけや夜回り、炊き出しなどは中止にして時間も短縮して実施しました。

町内においては、大きな災害や火災もなく平穏な一年で終わりましたが、7月には静岡県熱海市で大きな土砂災害が発生、日本の各地で強い地震が発生しており、急傾斜危険個所を多く抱える当町でも、「他山の石」として日々の防災・防火に対する姿勢と取組みの大切さを感じさせられたところです。

また、一昨年から継続して新型コロナウイルスの感染拡大という新たな脅威に振り回された年でもありました。『自分たちのまちは自分たちで守る』という精神のもとに、自発的に活動する自主防災会ではありますが、『自分の行動で周りの人を守る』という新たな生活行動の実践が、ウイルス災害を克服して、安心して暮らせていける日を早く取り戻したいものです。

あらためて平穏であった一年に感謝を申し上げますとともに、来る2022年が災害のない、ウイルス感染にも不安を感じない毎日が送れる一年となりますことを願っています。

